

【患者について】

1. 最初に、患者さんについて、申し上げます。
2. 昨日、7月21日（火）、県内で「26例目」となる新型コロナウイルス感染症患者が、雲南市で確認されました。
3. 患者さんは、「雲南市在住」の、「50歳代」の、「男性」であります。
この患者さんは、雲南市の職員でありまして、勤務状況等については、後程、雲南市から説明があります。
4. 患者さんは、7月20日（月）に息苦しきの症状があったため、昨日、21日（火）に医療機関を受診され、PCR検査を実施したところ、陽性が判明したものであります。
5. 現在のところ、軽い肺炎の症状はありますが、軽症であります。
6. 昨日は、自宅待機していただき、本日、感染症指定医療機関に入院していただくこととしております。

【現時点での行動履歴】

7. 現時点で把握できている患者さんの行動履歴としては、

- ① 発症2日前の7月18日（土）、19日（日）は、外出していないと聞いておりますが、詳細は確認中であります。
- ② 20日（月）は職場に出勤されており、本日朝のところで確認できた勤務状況については、後程、雲南市から説明があります。
- ③ 21日（火）は、職場には出勤せず、医療機関を受診されております。
- ④ 職場での勤務や医療機関の受診に際しては、マスクを着用して行動しておられます。
- ⑤ なお、県外への移動や県外の方との接触を含めて、発症日から14日前の行動歴については、現在、確認中です。

8. 雲南保健所においては、感染拡大防止のため、昨日から、行動履歴や、濃厚接触者についての調査を行っており、今後、詳細を把握してまいります。

現時点で把握できている情報として、患者さんには同居の方がおられますが、幼稚園・保育所、学校、高齢者施設等の利用はありません。

9. 県としましては、積極的に調査を行い、幅広くPCR検査を実施してまいります。

【雲南保健所の体制強化】

10. 本日から、雲南保健所に、医師や保健師等の専門職を5名、事務職員3名の合計8名を派遣し、調査体制を強化します。
11. 県としては、雲南市と連携して、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

【県民の皆さん、報道機関の皆さんへ】

12. 県民の皆さまにおかれては、これまでもお願いしておりますとおり、県から提供する情報に基づき、冷静な対応をお願いします。
13. 個人を特定する行為や、真実に基づかない誹謗中傷が拡がったりすれば、その後の事案で、保健所へ

の情報提供や、そもそも感染や症状を名乗り出ることを控えるなどの悪影響が懸念され、かえって、広く感染拡大が県民に及びかねないという状況になることが懸念されます。

14. また、県では、PCR検査については、感染のおそれが高い濃厚接触者だけでなく、短時間の接触があった方、感染したのではと不安のある方に、幅広く検査を実施することとしておりますので、検査を受けるという情報だけで、検査を受けた方やその家族などの関係者に、出勤、登園、登校の自粛を求めなど、過度な行動は控えていただきたい。

県民の皆様におかれては、正しい知識、判断のもと、冷静な行動を重ねてお願い申し上げます。

なお、判断に困るような場合には、最寄りの保健所にお問い合わせいただきますよう、お願い申し上げます。

15. また、報道機関の皆様には、引き続き、患者さん、周囲の方への配慮、プライバシーを尊重した報道に、ご配慮願います。